

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruxelles, 19 février 2026

## **WAPA International et Les Enfants de Panzi et d'Ailleurs unissent leurs forces pour mieux protéger les enfants victimes des conflits armés**



Crédit photo : Madeleine Van den Bogaert

WAPA International annonce sa fusion avec Les Enfants de Panzi et d'Ailleurs (EPA), une organisation reconnue pour son expertise dans l'accompagnement psychothérapeutique des enfants victimes de violences sexuelles dans les conflits armés, y compris les enfants nés de viols.

Cette alliance stratégique vise à renforcer la protection et la prise en charge des enfants affectés par les conflits armés, en intégrant de manière approfondie les enjeux de santé mentale, de reconstruction psychosociale et de recherche scientifique.

Dans un contexte global de crise prolongée, de multiplication des conflits et d'augmentation du nombre d'enfants exposés aux violences graves (recrutement forcé et "volontaire", violences sexuelles, déplacement,...), nos deux structures ont souhaité unir leurs forces pour augmenter leur impact, mutualiser leurs compétences et peser davantage sur la scène nationale et internationale.

Désormais, WAPA International soutient les enfants victimes des conflits armés : associés aux forces et groupes armés, victimes de violences sexuelles, nés du viol ou déplacés.

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruxelles, 19 février 2026

En collaboration avec des partenaires locaux formés aux psychotraumatismes de l'enfant, WAPA met en œuvre un accompagnement holistique et individualisé, combinant soutien psychosocial et thérapeutique, accès à l'éducation, formations socio-professionnelles et activités génératrices de revenus, afin de favoriser une (ré)intégration familiale et/ou communautaire durable.

La fusion avec EPA permet également à WAPA de renforcer sa participation à la recherche scientifique ainsi que ses actions de sensibilisation et de plaidoyer auprès des acteurs institutionnels et politiques.

Présente notamment en République démocratique du Congo, en Colombie et à la frontière entre le Myanmar et la Thaïlande, WAPA International est une organisation de la société civile fondée en 2013 et financée par la Direction générale de la Coopération au développement.

**Par cette fusion, WAPA International réaffirme sa raison d'être : œuvrer pour offrir aux enfants victimes des conflits armés un avenir digne, protégé et pacifié.**

## Contacts presse

Solveig Vinamont  
Co-fondatrice  
[solveig@wapainternational.org](mailto:solveig@wapainternational.org)  
+32 472 488 691

Cathleen de Kerchove  
Co-présidente  
[cathleen@wapainternational.org](mailto:cathleen@wapainternational.org)  
+32 498 127 908

Laetitia Deville  
Responsable communication & marketing  
[laetitia@wapainternational.org](mailto:laetitia@wapainternational.org)  
+32 485 953 738



[www.wapainternational.org](http://www.wapainternational.org)

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruxelles, 19 février 2026

Cette alliance est l'opportunité de repenser notre identité visuelle, pour la rendre plus forte, mémorable et résolument plus moderne.

Anciens logos :



Voici notre nouveau logo, un équilibre entre humanité, force et espoir :



## NOTA BENE :

Cette évolution créative a été confiée à l'agence Secondfloor, fidèle partenaire de WAPA International depuis de longues années. Elle sera déployée au fil du temps sur l'ensemble de nos supports de communication, et fera l'objet d'une refonte globale de notre site internet dans les prochaines semaines.

## Contacts presse

Solveig Vinamont  
Co-fondatrice  
[solveig@wapainternational.org](mailto:solveig@wapainternational.org)  
+32 472 488 691

Cathleen de Kerchove  
Co-présidente  
[cathleen@wapainternational.org](mailto:cathleen@wapainternational.org)  
+32 498 127 908

Laetitia Deville  
Responsable communication & marketing  
[laetitia@wapainternational.org](mailto:laetitia@wapainternational.org)  
+32 485 953 738



[www.wapainternational.org](http://www.wapainternational.org)